



Síntesis Informativa
www.panedomex.org

COLUMNAS DE 22 DE MARZO 2021

■ Columnas Nacionales

Síntesis Informativa

COLUMNA ASALTO A LA RAZÓN AUTOR CARLOS MARÍN DIARIO MILENIO

Peor intromisión que la de Fox

Aun si la mayoría incondicional del presidente López Obrador consiguiera imponer en el Congreso cambios constitucionales para intentar legitimar la contrarreforma eléctrica, los compromisos que México ha suscrito con el exterior no se modificarían y la nueva ley jamás entraría en vigor.

Desde 2013, cuando resolvió la *contradicción de tesis 293*, la Suprema Corte dejó en claro que la Constitución y los *tratados internacionales* tienen el mismo rango, y en este sentido fue la opinión, dicho sea de paso, del actual presidente del Poder Judicial federal, Arturo Zaldívar.

Pero las fracciones legislativas de Morena ignoran y desprecian el Derecho, así que no extrañe, como sucedió con la ley frenada por los jueces, que legislen *a lo wey* con el único propósito de complacer a quien les obsequió una fútil coartada existencial para sentirse "servidores públicos".

Y es que los presuntos "abusivos privilegios" de las empresas generadoras de electricidad "limpia" solo reflejan que no entienden la diferencia entre los viejos permisos de *autoabastecimiento* (o *porteo*) por 25 años que comenzaron a otorgarse en 1992 (cuya tarifa era más económica) y la norma de *transmisión* aprobada en la reforma energética de 2013, con la que no se autorizan más, sino se privilegia un mercado mayorista en que la libre competencia rige para generación y comercialización. Fuerte reproche a López Obrador le hizo la semana pasada su abogado en el caso del desafuero de hace 15 años, el constitucionalista Elisur Arteaga:

"El Poder Judicial de la Federación ha sido objeto de un *ataque infundado e imperdonable* de parte del presidente de la República. Por venir de quien viene es grave; por estar referido al Poder Judicial Federal, peligroso. Ameritó el ataque un hecho que es común en la administración de justicia: una suspensión provisional en un amparo enderezado a combatir reformas a la Ley en materia eléctrica. *El señor presidente no se midió*; tampoco tuvo idea del alcance de su despropósito. Sus declaraciones fueron más allá de ser una de sus tantas 'ocurrencias'. Son *una soberana torpeza política y un atentado contra el Estado de Derecho*". Le recordó que en 2006 "los abogados recurrimos ante los tribunales en defensa de usted, nos quejamos de la interferencia que Vicente Fox Quezada, como presidente de la República, estaba haciendo en la actuación del Poder Judicial (...). En su momento le dije que eso era un delito (pero) *el atentado de usted va más allá*. Con él destruye el Estado de Derecho y atenta contra el principio de división de poderes...".

De requerirlo si en el futuro AMLO es perseguido, "tenga la seguridad de que habrá abogados dispuestos" a defenderlo sin "traicionar a la patria", así como "jueces independientes que le concedan *no una, sino todas las suspensiones que sean procedentes* para defender su vida, familia, libertad, patrimonio e intereses. Si vivo, pues tengo 84 años de edad, tenga la seguridad de que, si me lo pide, estaré nuevamente a su lado para defenderlo...".

COLUMNA SIN RODEOS DIEGO FERNANDEZ DE CEBALLOS DIARIO MILENIO

A 500 años, descansarán las calaveras

Al fin miles de calaveras estarán tranquilas a la llegada de la nueva primavera: a causa del covid, autoridades mexicanas prohibieron el turismo en ciertas zonas arqueológicas. En esta ocasión nada de "cargarse de energía y purificarse" al pie o sobre templos sagrados y pirámides, testimonios fieles del prodigio astronómico y matemático de los pueblos "originarios", por cierto, muy anteriores al Imperio azteca.

Y como también en esto la narrativa oficial es parcial y maniquea, todo termina en admiración y culto por parte de los peregrinos, pero poco o nada se dice de que muchas de esas magnas obras guardan cientos o miles de cráneos de seres humanos, exterminados en horribles sacrificios como ofrenda a los dioses de sus verdugos.

La maravilla de esas construcciones no debe ocultar los miles de asesinatos que sobre ellas se consumaron desde mucho antes de la llegada de los europeos.

Si de pedir perdón se trata, ¿nadie debería disculparse ante tantas osamentas?

Toda historia manipulada y binaria, ciega al pueblo que la padece. Salvo en la iconografía oficial y nuestra moneda, es poco lo que queda de los aztecas. En el imaginario colectivo está la idea de que México existía como tal antes de la llegada de los conquistadores españoles, quienes saquearon todo a despecho de los pueblos originarios que fueron sometidos a sangre y fuego.

Lo cierto es que en aquel momento no existía España (era el Reino de Castilla) y tampoco existía México como país, pues éste nació 300 años luego de la Conquista hecha por unos cientos de europeos y muchos miles de tlaxcaltecas (y otros pueblos nativos) que se liberaron del sanguinario dominio que el Imperio azteca ejerció por 200 años.

En la página de la Secretaría de Cultura publicada el 10 de junio de 2015, la muy reconocida doctora en estudios mesoamericanos, Berenice Alcántara, describe que los 14 mil indígenas que junto a Cortés (y sus mil europeos) derrocaron al Imperio azteca no se veían a sí mismos como vencidos, sino como señores de la guerra, conquistadores y constructores del nuevo régimen colonial. La doctora Alcántara también relata que ninguno de los pueblos aliados (altépetl) fue saqueado por los conquistadores (nativos o europeos).

Andar reclamando “el penacho de Moctezuma” (sin certeza, siquiera, de que fuera suyo), y necear en la estupidez de exigir disculpas del gobierno español y del Papa, es artimaña del que habita hoy el Palacio de Hernán Cortés, y que no puede justificar su desastroso gobierno.

Insistir en que México es un país conquistado es una falacia idiota y perniciosa que nos convierte en víctimas eternas de un supuesto agravio que no pudieron causar (europeos y aborígenes) antes del nacimiento de esta gran nación. Nuestras raíces sí son muy profundas, y se hallan en todos los continentes.

- **Financiero:** Cronopio / [El fuero y el federalismo](#) / Roberto Gil Zuarth (p.42)
- **Universal:** Serpientes y Escaleras / [Operación CDMX, limpia de opositores](#) / Salvador García Soto (p.11)
- **El Herald:** Contra las Cuerdas / [Triana sucesor de Luna](#) / Alejandro Sánchez (p.9)
- **Reforma:** [La legalidad enemiga](#) / Jesús Silva-Herzog Márquez (p.8)
- **Reforma:** [Los estorbos](#) / Denise Dresser (p.9)
- **Universal:** [Éxito político y fracaso económico: la paradoja presidencial](#) / Leonardo Curzio (p.15)
- **Milenio:** El Asalto a la Razón / [Peor intromisión que la de Fox](#) / Carlos Marín (PP-7)
- **Excélsior:** Juegos de Poder / [Es por el populismo](#) / Leo Zuckermann (p.11)
- **El Herald:** Alhajero / [Mensajes desde Guelatao](#) / Martha Anaya (PP-5)
- **Universal:** En Tercera Persona / [La emboscada de Coatepec Harinas](#) & Héctor de Mauleón (p.5)
- **Universal:** Serpientes y Escaleras / [Operación CDMX, limpia de opositores](#) / Salvador García Soto (p.11)
- **Universal:** [En los umbrales de la guerra civil](#) / Mauricio Merino (p.14)
- **Universal:** [El INE y la sobrerrepresentación legislativa](#) / José Antonio Crespo (p.15)
- **Excélsior:** Bitácora del Director / [Atacan al INE... por parar su abuso](#) / Pascal Beltrán del Río (p.2)
- **Jornada:** [¿Lawfare vs Ley de la Industria Eléctrica?](#) / Carlos Fazio (p.21)
- **Financiero:** Estrictamente Personal / [México y la conexión rusa](#) / Raymundo Riva Palacio (p.38)
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.17)
- **Milenio:** [Trascendió](#) (p.2)
- **Excélsior:** [Frentes Políticos](#) (p.13)
- **Economista:** [La Gran Carpa](#) (p.55)
- **Financiero:** [Confidencial](#) (p.35)
- **Crónica:** [Pepe Grillo](#) (p.3)
- **24 Horas:** [¿Será?](#) (p.2)
- **La Razón:** [Rozones](#) (p.2)
- **Reporte Índigo:** [Redes de Poder](#) (p.3)
- **El Sol de México:** [A la Sombra](#) (p.2)
- **El Herald:** [Sacapuntas](#) (p.2)
- **ContraRéplica:** [Tiraditos](#) (p.2)

COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- ***Pese a clima de inseguridad y posible violencia; partidos luchan por el poder en el sur***
- ***Se trata de una región que electoralmente es muy importante***
- ***El PRI tiene problemas para definir abanderados***
- ***Hay dominio de MORENA y PRD***
- ***Reciben Gerardo Pliego y panistas de la zona norte al alcalde de Toluca***
- ***Afrontar retos del siglo XXI en UAEM: Carlos Barrera***
- ***Se perfila Sondón como candidato a diputado local del PAN***
- ***Fortalece Mariela Gutiérrez programa "Mi Gran Esperanza" en Tecámac***

La zona sur donde se registró el crimen de diversos elementos de seguridad y la fiscalía general de justicia mexicana está manchada con sangre, pero no es la primera vez que se presentan actos violentos condenables, los sectores políticos y de gobierno conocen la situación que se enfrenta en esta región, tan es así que las principales franquicias electorales tienen problemas para definir candidatos. Los habitantes de aquella región saben qué tienen que decir y hasta cierto punto cómo deben asumir este tipo de hechos. Independientemente de cómo avancen y de qué forma se conduzcan las investigaciones correspondientes, en unas semanas iniciarán las campañas proselitistas y en Junio habrá elecciones para diputados federales, diputados locales y miembros de los ayuntamientos. Pero antes, los diversos partidos políticos tendrán que definir quiénes serán sus candidatos y para ello no han encontrado los mejores mecanismos. No todos pasan la aduana de quienes deciden y menos aún se quisiera arriesgar a cualquiera, desde la esfera del poder.

La zona sur, como se ha dicho en este espacio, es una región muy importante en términos de votos para las diversas fuerzas partidistas, que junto al valle de Toluca y el norte de la entidad, fueron determinantes para que Alfredo del Mazo Maza ganara la gubernatura en 2017.

Por ejemplo para la elección de candidatos del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al Distrito Federal y Local se observan diversos problemas; para el 36 de Tejupilco se había perfilado inicialmente a Ignacio Beltrán García, a quien posteriormente se movió para tomarlo en cuenta en el local, que tampoco se concretará.

En el federal, Beltrán fue sustituido por una mujer de Luvianos; mientras que en el Distrito local con cabecera en Tejupilco se analiza la pertinencia de cederlo al PRD para que este partido coloque al abanderado y el sol azteca haga lo propio con otro donde el prisma lleve mano. Se habla de Tenango.

Ignacio Beltrán fue presidente Municipal de Villa Guerrero (2006-2009); diputado local; secretario de Desarrollo Agropecuario y secretario General del Comité Directivo Estatal del PRI.

Los municipios de Zacualpan y Almoloya de Alquisiras donde se presentaron los hechos la semana anterior forman parte de los dos distritos electorales referidos, además se sitúan en la región de tierra caliente, que comunica al estado de México con Guerrero y Michoacán.

En este momento hay un dominio electoral por parte del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) con presencia del PRD, este último llevará mano en la designación de diversos abanderados dentro del acuerdo de coalición que signó con PRI y Acción Nacional (PAN).

MORENA llevará a la elección a personajes que ya están en el poder.

El Distrito local se compone por 11 municipios:

- 1.- Almoloya de Alquisiras, gobernado por el PRI
- 2.- Coatepec Harinas, gobernado por MORENA
- 3.- Amatepec, gobernado por el PRD
- 4.- Ixtapan de la Sal, gobernado por el PAN
- 5.- Sultepec, gobernado por el PRI
- 6.- Tejupilco, gobernado por MORENA
- 7.- Tlatlaya, gobernado por el PRD
- 8.- Villa Guerrero, gobernado por el PAN-PRD-MC
- 9.- Zacualpan, gobernado por PANAL
- 10.- Luvianos, gobernado por el PRI
- 11.- Tonalco, gobernado por el PAN-PRD-MC

El Distrito Federal se compone por 17 municipios:

- 1.- Almoloya de Alquisiras, gobernado por el PRI
- 2.- Amanalco, gobernado por MORENA
- 3.- Amatepec, gobernado por PRD
- 4.- Coatepec Harinas, gobernado por MORENA
- 5.- Ixtapan del Oro, gobernado por PAN
- 6.- Otzoloapan, gobernado por PT
- 7.- San Simón de Guerrero, gobernado por PRD
- 8.- Santo Tomás, gobernado por PRD
- 9.- Sultepec, gobernado por el PRI
- 10.- Tejupilco, gobernado por MORENA
- 11.- Temascaltepec, gobernado por MORENA
- 12.- Texcaltitlán, gobernado por el PRD
- 13.- Tlatlaya, gobernado por el PRD
- 14.- Valle de Bravo, gobernado por el PRI
- 15.- Zacazonapan, gobernado por el PRD

16.- Zacualpan, gobernado por PANAL

17.- Luvianos, gobernado por el PRI

Atajos

Por la izquierda: Gerardo Pliego Santana llevó a cabo una reunión con habitantes de la zona norte de Toluca, identificados con el PAN, quienes recibieron al alcalde Juan Rodolfo Sánchez Gómez, quien busca ser el candidato de MORENA a la elección consecutiva.

El fin de semana también se dio a conocer una fotografía donde se observa al ex dirigente del PAN Toluca, Juan José Guerrero Rendón; Cristobal Coyote Díaz y a Juan Rodolfo Sánchez. Coyote buscó ser el abanderado del albiazul y en los últimos años fue un importante crítico de Sánchez Gómez.

Por el centro: Con la salida de Luis Raúl Ortiz Ramírez del proceso para elegir rector de la UAEM, se fortaleció Carlos Eduardo Barrera Díaz, será interesante observar si Yolanda Ballesteros Senties también abandona las jornadas de comparecencia en los próximos días.

Carlos Barrera se pronunció por la construcción de una universidad íntegra, incluyente y con visión de futuro que atienda los retos que impone el siglo XXI porque -dijo- es uno de los desafíos que deben afrontarse.

A 65 años de la transformación del Instituto Científico y Literario Autónomo en Universidad Autónoma del Estado de México que se conmemora este 21 de marzo, el aspirante reconoció que la UAEMéx se ha consolidado como bastión en la generación de conocimiento y detonante del desarrollo; por ello, entre sus propuestas está el recuperar los ideales institutenses para reforzar la identidad universitaria, al tiempo que se plantean estrategias en prospectiva.

Por la derecha: Víctor Hugo Sondón Saavedra se perfila para formar parte de la lista de candidatos del PAN a diputado local. Sondón decidió no utilizar el cargo de dirigente estatal para auto colocarse como candidato al proceso local del 2018, se mantuvo como presidente hasta concluir su periodo.

Posteriormente fue designado por el CEN como representante ante el Instituto Nacional Electoral (INE), cargo relevante para un mexiquense. Sondón cuenta con experiencia legislativa.

Por la izquierda2: La presidenta Municipal de Tecámac, Mariela Gutiérrez Escalante, continúa la entrega de zapatos "Mi Gran Esperanza", en beneficio de estudiantes menores de edad.

La última semana visitó diversas zonas del municipio donde fue recibida por los habitantes.

El gobierno municipal instaló diversas sedes para la entrega de zapatos, para lo cual cada familia tiene la posibilidad de registrarse al programa vía WhatsApp al número 5513396993.

Es importante recordar que el programa "Mi Gran Esperanza", inició el año pasado, con el banderazo de salida para que visitadores sociales realizaran un censo para conocer las condiciones en las que viven los menores.

El objetivo fue la prevención de salud, a través del censo se conoció el peso, talla, situación nutricional, para mejorar la atención y condiciones de vida de los niños y jóvenes.

En una segunda etapa, que se llevó a cabo del 28 al 23 de diciembre, se entregaron, aguinaldos y juguetes para niños de tres meses a 12 años.

Del cuatro al 10 de enero del 2021 se implementó la tercera etapa con la entrega de vales para juguetes y calzado para niños y niñas de cuatro a 15 años de edad.

La cuarta etapa consistió en la entrega del calzado.

Posteriormente se llevará a cabo una Jornada de Salud, a través de la cual se les brindará servicio básico de salud como nutrición, médico general y psicológica

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

Chapulíneo

El chapulíneo anda a la orden del día en el Estado de México y en todo México. Muchos priistas, panistas y perredistas decepcionados porque no fueron tomados en cuenta, buscan otros aires políticos, y eso lo han sabido aprovechar sobre todo el PES y el Verde, además de Morena... Por cierto, los alcaldes morenistas mexiquenses entregan obras a toda velocidad, porque el tiempo para publicitarlas se acaba, y si se quieren reelegir deben aprovechar este espacio. Y qué bueno que haya obras... En Cuautitlán, al parecer se cambió el género para la candidatura a la presidencia municipal, y ahora irá hombre, por lo que de inmediato **Aldo Ledezma** estuvo presente en el evento de unidad realizado en el Parque de la Cruz, en el que participaron panistas, perredistas y priistas; después caminaron hacia el jardín principal y gritaban ¡Cuautitlán presente! ¡Cuautitlán se siente! Luis Manuel Herrera, como priista oriundo de Cuautitlán dio las gracias al evento de unidad, en el que se vio a exalcaldes como **Gabriel Casillas**, **Manuel Becerril** y **Carlos Ruiz**, entre otros. Otros expresidentes de Cuautitlán ya andan en otros partidos, como **Rafael Dorantes** y **Edelmira Gutiérrez**, que ya se fueron al Verde... Muy interesante es la propuesta del diputado panista **José Antonio García**, para sancionar a quienes abandonen a un adulto mayor, hasta con 5 años de prisión. Y es que ahora en la pandemia, y gracias a las redes sociales, se han denunciado muchos casos de abandono y abuso hacia los adultos mayores... El gobierno municipal de Ecatepec y empresarios, firmaron un acuerdo para construir un espacio de alrededor de 280 metros cuadrados para albergar al jaguar Mixtémoc, que está en peligro de extinción y crece en el Parque Ecológico Ehécatl. El alcalde **Fernando Vilchis Contreras** y empresarios firmaron el convenio "Juntos por la Preservación del Jaguar". Conservar la naturaleza es muy importante

en estos tiempos en que el cambio climático, nos demuestra todo lo mal que hemos hecho al descuidarla.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que ya que es época de ganarse adeptos al acercarse el mes de junio, bien harían en tomar en cuenta la propuesta de la Red Mexiquense por la Movilidad Sostenible, organización que hizo un llamado a los senadores por el Estado de México, Higinio Martínez Miranda y Martha Guerrero Sánchez, para que participen en la construcción de la Ley General de Movilidad y Seguridad Vial, agenda que ha sido impulsada por sectores que privilegian el bienestar de los ciudadanos en los distintos medios de transporte. Y es que no es cuestión de grupos, hay una urgente necesidad de entrarle al tema.

Que otro foco de alerta lo prende el Sindicato de Trabajadores de la Industria del Gas, pues denuncian que se está realizando el llenado de cilindros domésticos en las estaciones de gas carburante para vehículos, lo cual está prohibido pues representa un riesgo. La organización pide regular también el transporte, ante la añeja costumbre de mover los tanques en autos, portabultos o bicitaxis. Se está violentando el reglamento y las autoridades no deberían esperar a que ocurra un grave incidente para poner manos a la obra.

Que hablando de riesgos, la vicepresidenta de Seguridad del Consejo de Cámaras y Asociaciones Empresariales del Estado de México (Concaem), Jacqueline García Vázquez, aseguró que se han identificado 15 municipios con mayor incidencia delictiva en contra del sector empresarial, entre los que destacan Ecatepec, Toluca, Tlalnepantla, Naucalpan, Valle de Bravo, Metepec y Coacalco. En eso de detectar el crimen, ya mejor se pusieron a hacer parte de la chamba que corresponde a las autoridades en la materia, a ver si así se avanza algo.

Que en temporada de pandemia el comercio electrónico ha entrado en auge, con la respectiva área de entregas. Esa es una de las razones por las que el Aeropuerto Internacional de Toluca (AIT) se mantiene como el líder nacional en el incremento de vuelos por carga doméstica. De acuerdo con datos de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), este tipo de fletes incrementaron en la terminal aérea mexiquense casi 127 por ciento en enero de este 2021, comparado con el del año pasado

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!.. Zudikey Rodríguez sale de reality show, pero va como precandidata a alcaldesa de Valle de Bravo

Escucha la nota

¡Anótelo!.. ¿A qué fueron Enrique Vargas y el actor Sebastián Rullí a Valle de Bravo?.. También estuvo el gobernador Alfredo del Mazo en ese turístico municipio... Se cae candidatura de Sergio Rodríguez por la coalición “Va por el Estado de México”... Suben a la atleta Zudikey Rodríguez... Vienen malos tiempos para la masonería mexiquense... Tremendo escándalo de aspirante a la alcaldía de Tianguistenco por el PT

Durante este fin de semana el municipio Valle de Bravo se convirtió en el ombligo mexiquense. Primero que nada, hay que destacar la visita del alcalde de Huixquilucan, Enrique Vargas del Villar, también presidente de la asociación de municipios turísticos ANAC. Ahí también estuvo el actor Sebastián Rullí. Estas visitas se dieron a conocer mediante la publicación de fotografías en redes sociales por parte del alcalde de Valle de Bravo, Mauricio Osorio Domínguez, y del propio Enrique Vargas. De igual manera, los vallesanos tuvieron conocimiento de una visita que no se hizo pública, pero fue muy notoria por el fuerte dispositivo de seguridad que se implementó en Avándaro, en la comunidad de Velo de Novia, donde el gobernador Alfredo del Mazo pasó, de forma que quiso parecer desapercibida, el fin de semana, en una de las casas Estado de México. Seguramente necesitaba estar allá para coordinar personalmente acciones y encontrar a los asesinos de los 13 policías en Coatepec Harinas.

Valle de Bravo se desmorona políticamente a pasos agigantados durante los últimos días. Sergio Rodríguez Velázquez (el Chore), exdirector del organismo de Agua y Saneamiento, que se preparaba, ya no es más el precandidato a la presidencia municipal de la alianza PAN-PRI-PRD. Fue reemplazado por una mujer vallesana, Zudikey Rodríguez Núñez, participante del reality show del exatlón de TV Azteca, quien tuvo que salir del programa porque dos de sus familiares cercanos estaban intubados por Covid-19. Pero hoy, si otra cosa no sucede, se convierte prácticamente en la precandidata a la presidencia municipal de Valle de Bravo por la coalición “Va por el Estado de México”.

Aunque es una mujer muy popular, los grupos políticos de Valle de Bravo, están muy molestos, ya que argumentan que la política no es un reality show, que es cosa seria. En días próximos se van a reunir y van a consensuar (como ya lo habían hecho para que su candidato fuera Sergio Rodríguez) cuál será la mejor opción para apoyar. Por supuesto, el Verde Ecologista sólo está a la espera. Este importante destino

turístico da mucho de ahora en adelante. Por Morena casi es un hecho que vaya Michelle Núñez, a la que hoy, se le abre una gran oportunidad ante esta ruptura.

Que no sean públicas sus actividades, no quiere decir que no existan. La masonería en el Estado de México ha estado presente desde hace muchos años en la entidad. Sus integrantes lo mismo pertenecen al ámbito político, que a la administración, la academia o el comercio. En estos momentos atraviesan por una crisis que, al decir de algunos de sus integrantes, podría representar de nueva cuenta una división en su seno, pues el actual dirigente José Raúl Asencio Guzmán impuso a uno de sus incondicionales para sucederlo y para ello, aseguran, se valió de todo su poder e influencia. Renuncias y expulsiones auguran malos tiempos para los "liberales mexiquenses".

El aspirante a la presidencia municipal de Santiago Tianguistenco, por el Partido del Trabajo, Rigoberto Morales Moreno, está envuelto en un escándalo grave que ha llegado a una denuncia ante la Fiscalía de Justicia del Estado de México. Nada menos que un caso de presunta trata. Y es que, de acuerdo con una investigación del Diario Puntual del Estado de México, Morales Moreno se promocionaba como "fotógrafo de modelos".

Junto con un exescolta del exal

calde de Capulhuac, conocido como "Águila 1", contactaron a una joven para llevarla a Miami. El padre de ella levantó una alerta ante la FGJEM, pero la joven grabó un video para decir que estaba fuera por su voluntad. La localizaron a través de su celular y con vecinos la fueron a rescatar con esa ubicación.

Veremos en qué termina este asunto, pues es un caso al que se debe llegar al fondo o muchas chicas más podrían estar en peligro.

COLUMNA CUESTION DE POLÉMICA AUTOR RAYMUNDO CAMARGO

En Metepec y Melchor Ocampo, todo queda en familia. Julieta Villalpando, prepara maletas Atlacomulco-Coacalco. Hoy policías estatales se manifestarán en Toluca. Alcaldes y aspirantes se montan en vacunación para promoverse.

GABRIELA GAMBOA Se ha hecho muy viral, en redes sociales, derivado de la publicación de ADN Noticias el hecho de que la alcaldesa de Metepec y su hija cobraron en diciembre pasado 750 mil pesos de aguinaldo, vacaciones y otras primas. Así es, como lo lee, Gabriela Gamboa, y su hija mayor, Mariana Cabeza Gamboa, presidenta del DIF municipal, recibieron conjuntamente, nada más en diciembre pasado por concepto de aguinaldos, prima vacacional y dietas, 754 mil 511 pesos. La alcaldesa de MORENA se pagó 242 mil 430 pesos con 72 centavos de aguinaldo, más 110 mil 195 pesos de salario mensual fijo, otros 110 mil 195 pesos por concepto de dietas y 99 mil 176 pesos de prima vacacional, un total de 561 mil pesos. Su hija Mariana Cabeza Gamboa, obtuvo del DIF local en diciembre 79 mil 338 pesos como remuneración mensual, más 73 mil 352 pesos de aguinaldo y 39 mil 825 de prima vacacional, un total de 192 mil 518 pesos. Dirán que al fin y al cabo todo queda en familia.

+++++ BRENDA MONTOYA ESCALONA El PAN mexiquense parece que pasará sin ver, hace unos días dimos a conocer el malestar e inconformidad entre panistas del municipio de Melchor Ocampo y todo porque el partido quiere postular a Brenda Montoya Escalona como su candidata a la presidencia municipal. Eso está bien, finalmente los dirigentes del partido pueden postular a quien consideren que es la mejor carta. Lo que no gusta a los panistas de ese municipio es que Brenda es hija de Miriam Escalona Piña, que lleva ya dos períodos consecutivos al frente del ayuntamiento de esta demarcación y que ahora busca ser diputada local. Los quejosos dicen que ya no quieren más candidatos al antojo de algunos y sin ningún apoyo de las bases. Resaltan que la participación de Brenda Montoya genera inconformidad en toda la población, incluso el domingo se llevó a cabo una marcha en donde estuvieron presentes más de 100 vehículos que protestaron por la designación de la actual alcaldesa como candidata a diputada y la hija como candidata a la alcaldía. Les digo, también los panistas han de pensar que al final de cuentas todo queda entre familia

+++++ Julieta Villalpando Riquelme ya prepara las maletas para regresar de Atlacomulco a Coacalco, la actual diputada local se siente muy segura de lograrlo. Vale recordar que ella fue alcaldesa en Coacalco por el Partido Acción Nacional, y luego de andar dando tumbos en otros partidos fue a recalar en el Partido del Trabajo, hace poco más de un año se fue a las filas del Partido Encuentro Social porque la invitaron como coordinadora de la fracción parlamentaria, lo dejó y ahora forma parte de Morena, y como tal quiere regresar a Coacalco para buscar la diputación en ese lugar, aunque también se le ha visto encabezando reuniones en Cuautitlán Izcalli, total, que la legisladora anda sembrando la semilla por todos lados, ¿que tal caerá la noticia a morenistas que llevan trabajando años la zona? +++++ ERUVIEL ÁVILA Oportunista como en ocasiones lo ha hecho, el senador Eruviel Ávila Villegas expresó su total respaldo al gobernador, Alfredo Del Mazo Maza, y lamentó los hechos ocurridos en el municipio de Coatepec Harinas. Expresó su solidaridad con las familias de los elementos de la Policía Estatal y de la Fiscalía General de Justicia de la entidad (FGJEM), fallecidos en el cumplimiento de su deber. Pero en

teoría, él tendría que rendir cuentas de lo que no hizo durante los seis años que estuvo al frente del gobierno mexiquenses, “sin armas adecuadas, sin chalecos antibalas, endeudados, sin material especializado para vigilancia, ¿así nos enviarán a reforzar operativos contra el crimen organizado?” cuestionan elementos de la policía estatal, claro esta que lo que no se hizo en el sexenio pasado, se está pagando en este. “Las omisiones del pasado, permitieron que hoy día, estemos viviendo un avance en territorio mexiquense de los grupos criminales” señalan elementos policiacos en franca referencia a los hechos acontecidos en Coatepec de Harinas, aseguran, que nunca hubo una lucha frontal, al contrario, “a veces daba la impresión de que actuaban en conveniencia”, lamentan que el senador busque reflector de esta manera. “Eso es tener muy poca memoria”.

++++ Hablando del tema, el viernes le adelantamos, y será hoy que se lleve a cabo una manifestación de policías en Toluca. Protestarán contra la muerte de 13 elementos, abatidos el jueves pasado en Coatepec Harinas. Exigirán el pago de indemnizaciones y demás prestaciones a que tenga derecho las viudas y exigirán también que a los elementos en operativo les sea entregado equipo policial especializado como unidades blindadas, chalecos balísticos, armas automáticas con cartuchos suficientes y trabajo de campo, porque, a su juicio, los policías asesinados no sabían contra quién se enfrentarían. +++++ JUAN ZEPEDA En Ecatepec lo hizo el alcalde Fernando Vilchis, en Toluca, el presidente municipal y en Neza, literalmente todos quieren colgarse de la vacunación contra el Covid-19. Lo mismo el alcalde Juan Hugo de la Rosa y claro, el senador del Movimiento Ciudadano, Juan Zepeda Hernández que puso transporte gratuito para trasladar a los adultos mayores que requieren ser vacunados, pero las unidades lucen grandes anuncios en color naranja y la palabra Neza lleva resalta la Z, en obvia alusión a su nombre, ¿se tipificará como actos anticipados de campaña?

+++++ FELIPE SÁNCHEZ Felipe Sánchez Dávila está en la ruta de ser el abanderado del PRI a la presidencia municipal de Jiquipilco y ser el más competitivo en la escena electoral frente a la embestida que pretende Morena en la zona norte del Edomex. Su capacidad de estrategia que le ha servido durante los últimos 20 años en este municipio le permitirá rendir cuentas y retener el gobierno en este ayuntamiento. Su pretensión es muy grande, busca llevar a la modernidad al municipio, veremos si le alcanza para la candidatura y luego para ganar. +++++ Gracias por su lectura, los espero hoy con mi comentario en Ultra Noticias con Oscar Glenn, en el 101.3 FM, y más tarde toca video columna en Quadratín, ya lo sabe, que le vaya como se porte.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!